

Italie : grève nationale des transports le vendredi 16 juin

Les salariés des secteurs de l'aérien, ferroviaire ainsi que ceux des transports publics et les ferries sont appelés à faire grève pendant 24 heures le 16 juin 2017. Ce mouvement national est organisé par les syndicats afin de dénoncer les privatisations de plus en plus nombreuses ainsi que la dégradation des conditions de travail et des protections sociales des employés. Les déplacements professionnels risquent d'être quelque peu perturbés en Italie ce vendredi 16 juin.

La grève des PNC de British Airways est suspendue

Unite, le syndicat qui représente les hôtesses et stewards sous contrat Mixed Fleet de British Airways, ont suspendu le mouvement prévu du 16 au 19 juin prochain. L'organisation a pris cette décision car elle vient d'entamer des négociations sur les conditions de travail des PNC. Ainsi, la compagnie britannique sera en mesure d'assurer tous ses vols selon le programme normal pendant cette période.

Etihad : l'A380 s'installe à Paris

Les compagnies du Golfe ont-elles été sensibles au dernier classement ICCA, sacrant Paris capitale mondiale des meetings ? Toujours est-il que la capitale française fait l'objet d'une attention accrue. Quelques jours après l'annonce d'Emirates, qui va installer un A380 bi-classe à Roissy et ainsi augmenter ses capacités, c'est au tour d'Etihad d'afficher de nouvelles ambitions. La compagnie aérienne vient d'annoncer qu'elle allait installer de manière permanente son A380 à Paris-CDG. La star d'Airbus remplacera en partie le Boeing 777 dès le 1er juillet prochain. La capacité des vols passera alors de 328 à 496 sièges. Paris rejoint ainsi le club des destinations A380 d'Etihad, déjà composé de Londres, Sydney, New York et Melbourne.

Tél. : +33 (0)5.67.20.74.38 - Fax : +33 (0)5.67.31.70.17

Travel Agency & Tour Operator - 20 rue du Rempart St Etienne - 31000 Toulouse
France - <http://www.amplitudes-business-travel.com>

All latest news from tourism and corporate travel area

News *letter*

14/06/2017

AMPLITUDES

Business Travel

Italy: national transportation strike on Friday June 16th



Emloyees from air, rail and public transport sectors and ferries, are called to take strike actions for 24 hours on 16 June 2017.

This national movement is organized by unions in order to denounce the increasing privatization and the deterioration of working conditions and the social protections of employees. Business travel is likely to be somewhat disrupted in Italy on Friday 16 June.

British Airways flight attendants' strike suspended

Unite, the union representing flight attendants under British Airways' Mixed Fleet agreement, has suspended the movement expected from June 16th to 19th. The organization made this choice because of it just opened negotiations on flight attendant working conditions. Thus, the British company will be able to operate all its flights according to the regular program for this season.

Etihad: the A380 settles in Paris

Have the Gulf air companies been sensitive to the latest ICCA ranking, crowning Paris as the corporate meeting capital of the world? Nevertheless the French capital is receiving increased attention. Few days after Emirates' announcement, which is going to settle a two-class-A380 in Roissy airport to enhance its seat capacity, it's the turn of Etihad to parade new ambitions. The air company just announced it is going to settle permanently its A380 in Paris CDG.

The most famous Airbus' celebrity will replace part of the Boeing 777 starting from July 1st. Flight capacity will increase from 328 to 496 seats. Paris joins the destination club of Etihad A380 yet made up of London, Sydney and Melbourne.

Tél. : +33 (0)5.67.20.74.38 - Fax : +33 (0)5.67.31.70.17

Travel Agency & Tour Operator - 20 rue du Rempart St Etienne - 31000 Toulouse
France - <http://www.amplitudes-business-travel.com>